Eis essen bringt 318 Euro für guten Zweck



COESFELD. Nach der erfolgreichen Eisflatrate im Sommer dieses Jahres konnte die Seniorenresidenz Coesfelder Berg am vergangenen Mittwoch den Erlös in Höhe von 318 Euro an die DaSein-Hospizbewegung überreichen. In gemütlicher Atmosphäre unter Einhaltung der aktuellen Corona-Regeln konnte der Erlös persönlich übergeben werden, teilt die Se-

niorenresidenz mit.
Über die große Resonanz
der diesjährigen Eisflatrate-Aktion freuten sich
beide Seiten gleichermaßen. Die Kooperation
zwischen beiden Einrichtungen besteht schon
seit vielen Jahren und
wird von beiden Seiten
sehr geschätzt. "Und wir
wollen auch in Zukunft so
gut zusammenarbeiten", so Residenzleitung
Ingrid Schönjahn.